



Der Gemeinderat hat an der Sitzung vom 19. Mai 2011

- auf Antrag der Kulturkommission das Reglement für die Unterstützung von Vereinen beschlossen. Im August 2010 hatte der Gemeinderat die Kulturkommission beauftragt, ein Konzept zur Unterstützung von Vereinen zu erarbeiten. Die Kommission hat nun in Erfüllung dieses Auftrags das fragliche Reglement geschaffen. Der erste Entwurf wurde den Vereinen und Parteien zur Vernehmlassung überwiesen und die Resultate wurden wo immer möglich in die endgültige Fassung eingebaut. Die Gemeindeversammlung vom 6. Juni wird nun das letzte Wort haben.
- das von der Kulturkommission präsentierte Arbeitskonzept zur Kenntnis genommen. Das Konzept soll für die nächsten Jahre das Instrument und die Leitlinie für die Kommission und deren Arbeit sein.
- auf Antrag des Bestattungsamtes verschiedene Änderungen des Reglements über das Bestattungs- und Friedhofswesen beschlossen. Der fragliche Antrag beruht auf einem Gesuch, wonach die heutige Blumenbepflanzung bei einem Urnenschengrab durch eine liegende Platte ersetzt werden soll. Die Gemeindeversammlung vom 6. Juni wird auch hier das letzte Wort haben.
- die Rechnungsgemeindeversammlung einberufen auf Montag, 6. Juni 2011. Die Versammlung beginnt um 19.30 Uhr im Pfarreizentrum.
- den Bericht der Verwaltungskommission betr. Mitarbeiterbeurteilungen und Leistungsboni-Zahlungen für die Periode 2010/2011 zur Kenntnis genommen. Die Beurteilungen wurden sorgfältig durchgeführt und die LEBO-Berechnungen erfolgten gemäss den Vorgaben.
- beschlossen, die vom Alters- und Pflegeheim Baumgarten geplante Anschaffung eines neuen Heimfahrzeugs mit einem Beitrag von 10'000 Franken zu unterstützen
- beschlossen, das Jugendmusical Solothurn 2011 mit einem Beitrag von 100 Franken zu unterstützen.